

4^e édition des Journées de l'agroécologie



COMMUNIQUE DE PRESSE

Dakar le 17 novembre 2022 – Dans le cadre de sa mission de promouvoir la transition agroécologique au Sénégal par le plaidoyer, la sensibilisation, le partage d'expériences et l'accompagnement des territoires en transition, la **Dynamique pour une transition agroécologique au Sénégal (DyTAES)** organise la quatrième édition des **Journées de l'agroécologie**.

Ces Journées font suite à une grande caravane où près de 1000 personnes ont été consultées à travers l'ensemble du pays, dans le but d'ouvrir un nouveau cycle de dialogue politique. Ces Journées se tiendront **du 6 au 13 février dans les régions** et les **14 et 15 février à Dakar**. Elles seront clôturées par le **Takussan de l'Agroécologie le 16 février 2023** au Grand Théâtre National.

Cette quatrième édition des Journées de l'agroécologie relance un nouveau cycle de dialogue politique national et local pour accompagner la territorialisation de l'agroécologie, en vue de remplir les objectifs ci-dessous :

1. Présenter les principaux résultats des actions de la DyTAES
2. Partager des initiatives agroécologiques locales, nationales, sous régionales et internationales ;
3. Partager les expériences et défis pour la mise en place des Dynamiques pour une Transition Agroécologique Locale (DyTAEL)
4. Partager avec les autorités étatiques et les différents acteurs les recommandations opérationnelles pour la mise à l'échelle de la transition agroécologique, issues de la caravane 2022
5. Identifier les opportunités et modalités de mise en œuvre des recommandations opérationnelles de la DyTAES pour accélérer la transition agroécologique ;
6. Informer et sensibiliser le grand public et les décideurs sur la nécessité de soutenir la transition agroécologique au niveau national et dans les territoires.

Cet événement réunira des organisations de la société civile, des instituts de recherches et de formation, des organisations paysannes, groupements de femmes, et associations de jeunes, des ministères, des organisations de consommateurs, le secteur privé, des partenaires techniques et financiers, et la presse nationale et internationale. La presse a toujours joué un rôle déterminant dans la communication des journées de l'agroécologie. Depuis la première édition en 2016, ces Journées ont été fortement accompagnées par les médias.

C'est pour cela que la Dynamique nationale pour une transition agroécologique au Sénégal réitère sa volonté de poursuivre cette collaboration, dans le but d'accroître sa visibilité et celle de cet événement phare que sont les Journées de l'agroécologie, et afin de renforcer le partenariat avec la presse.

Contacts :

Khady Thiané Ndoye khady.ndoye@cicodev.org +221774991133

Thierno Sall thiernolaye@gmail.com +221 773745265

Absa Mboji absa97.am@gmail.com +221 778058798

Plus d'informations :

La « Dynamique pour une Transition Agroécologique au Sénégal » (DyTAES) est un réseau qui regroupe des organisations faitières de producteurs, de consommateurs, des ONG et des institutions de recherches, des réseaux d'organisations de la société civile sénégalaise et un réseau d'élus locaux engagés dans la transition agroécologique.

www.dytaes.sn

[https://dytaes.sn/wp-content/uploads/2021/11/SynthesePourLesDecideurs -DyTAES- -2020.pdf](https://dytaes.sn/wp-content/uploads/2021/11/SynthesePourLesDecideurs-DyTAES-2020.pdf)